



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Lepas Tim Taekwondo Garbha Presisi Ke Vietnam, Irwasum Polri: Jaga Nama Baik Institusi dan Negara, Junjung Sportivitas

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.FRN.CO.ID

Dec 3, 2024 - 09:32



Irwasum Polri Komjen Pol Dedi Prasetyo mengukuhkan dan melantik Pengurus Besar Taekwondo Indonesia Garbha Presisi, Senin (02/12/2024) di Jakarta.

Selain melantik Pengurus Besar Taekwondo Indonesia Garbha Presisi, Komjen Pol Dedi Prasetyo juga sekaligus melepas 30 personil Polri yang terdiri dari 22

atlet, dan 8 orang tim pendamping yang terdiri Ketua, wakil ketua tim, Manager, pelatih serta asisten pelatih yang menghantarkan tim taekwondo Indonesia Garbha Presisi untuk bertanding ke Vietnam. Tim tersebut telah melaksanakan pemusatan latihan di Semarang selama lebih dari sebulan sejak awal November lalu.

Dalam amanatnya, Komjen Pol Dedi berpesan kepada para atlet agar membawa nama baik institusi dan juga negara.

"Sebagai bagian dari tim Polri, kalian akan membawa nama besar institusi kita ke pentas internasional di Vietnam. Ini bukan hanya tentang pertandingan, tetapi juga tentang kebanggaan, kehormatan, dan tanggung jawab kita sebagai wakil bangsa Indonesia. Kalian adalah perwakilan Polri yang akan menunjukkan semangat disiplin, sportivitas, dan keberanian kepada dunia," bakar Komjen Pol Dedi Prasetyo.

Lebih lanjut Komjen Pol Dedi Prasetyo mengatakan bahwa Polri memiliki Komite Olahraga Polri (KOP). KOP adalah sebuah wadah yang penting dalam memastikan pembinaan dan penjaminan hak-hak yang dimiliki oleh para atlet Polri yang berprestasi.

Dengan adanya KOP diharapkan akan terjadi peningkatan yang signifikan dalam pengembangan bakat olahraga di kalangan anggota Polri, serta terciptanya lingkungan yang kondusif bagi para atlet untuk meraih prestasi secara maksimal.

"Setiap keringat yang kalian teteskan selama latihan dan setiap rasa lelah yang kalian lalui, menjadi bukti perjuangan yang sudah kalian lewati. Jangan pernah ragu pada kemampuan kalian, karena kalian adalah yang terbaik. Ingatlah bahwa di setiap tendangan, pukulan, dan strategi yang kalian terapkan, ada doa dan dukungan dari seluruh jajaran polri dan masyarakat Indonesia," tambah Komjen Pol Dedi Prasetyo.

Irwasum Polri juga mengingatkan para atlet agar menunjukkan karakter seorang atlet sejati, menjunjung tinggi sportivitas, menghormati lawan, dan memberikan yang terbaik di setiap pertandingan.

Ini bukan kali pertama tim Taekwondo Garbha Presisi Polri berlaga di kejuaraan Taekwondo internasional. Pada bulan Agustus 2024 lalu, Tim Taekwondo Garbha Presisi Polri yang terdiri dari 18 anggota Polri meraih 14 medali emas, 5 perak dan 5 perunggu dalam Kejuaraan Taekwondo Malaysia International Championship 2024.

Masih di bulan Agustus, Tim Taekwondo Garuda Bhayangkara Presisi Polri juga mencetak prestasi dengan meraih 6 medali emas, 8 medali perak dan 8 medali perunggu di ajang Heroes Taekwondo International Championship, Bangkok, Thailand.

Turut hadir dalam pelantikan dan pelepasan atlet taekwondo Indonesia Garbha Presisi ke Vietnam, Sekjen Koni Pusat Tb Lukman Djajadi, Sekjen PBTI Mayor Jenderal TNI Amrin Ibrahim, Karobinkar SSDM Polri Brigjen Pol Langgeng Purnomo, Karowatpers SSDM Polri Brigjen Pol Budhi Herdi Susianto.